

La cifra de la semana

■ Esta semana, el Banco Central publicó el Índice Mensual de Actividad Económica local de mayo, indicador que se ubicó bajo la expectativa, tanto de manera anual (3,2% versus 3,7% esperado), como en términos mensuales (-0,2% bajo 0,4% previsto).

■ Si bien el indicador no superó las estimaciones, anual creció del 2,5% registrado en abril y mostró mayor dinamismo a las expectativas de este 2025. Todos los componentes aportaron positivo dentro del año: minería destacada como el principal componente que aportó dinamismo con un 10,3% por una mayor extracción de cobre, comercio con un 4,5% y servicios con un 2,4%.

CONTRIBUCIÓN A LA VARIACIÓN ANUAL DEL IMACEC



■ Los activos locales mostraron una reacción moderada frente a la noticia, principalmente porque ese mismo día se aprobó en Estados Unidos la reforma fiscal impulsada por Donald Trump, impulsando al índice del dólar, que revirtió sus pérdidas iniciales, mientras que el cobre registró avances. Como resultado, el tipo de cambio cerró la jornada sin variaciones relevantes.

■ De continuar por este camino, con la actividad económica mostrando un dinamismo importante, las expectativas de crecimiento en las utilidades corporativas de las empresas locales continuarían robusteciéndose, apoyando nuestra tesis positiva en el activo.